

SUMMARY

PERBEDAAN WALL SLIDE EXERCISE DAN SQUAT EXERCISE DALAM PENINGKATAN KEKUATAN OTOT QUADRICEPS

Created by Puji Santoso

Subject : OTOT
Subject Alt : PENINGKATAN KEKUATAN
Keyword : WALL SLIDE EXERCISE
SQUAT
EXERCISE

Description :

Kekuatan otot quadriceps dapat meningkat dengan pemberian latihan peningkatan kekuatan otot diantaranya adalah dengan latihan wall slide dan squat . Tetapi apakah latihan wall slide dan squat memiliki perbedaan pengaruh dalam meningkatkan kekuatan otot quadriceps. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk meneliti apakah ada perbedaan dari kedua bentuk latihan tersebut. Penulis memberikan hipotesa "Ada perbedaan pengaruh pemberian latihan wall slide's Exercise dengan latihan squat exercise terhadap peningkatan kekuatan otot quadriceps". Empat puluh sample yang sehat terdiri dari enam laki-laki dan tiga puluh empat perempuan berpartisipasi dalam penelitian ini. Dengan pengukuran kekuatan otot sebelum dan sesudahnya menggunakan dynamometer. Distribusi sample yang didapat dari sample ini adalah bersifat tidak normal dimana keduanya memiliki nilai mean median modus tidak berhimpitan, untuk uji homogenitasnya dengan menggunakan uji Mann Whitney didapat hasil $P = 0,835$ ($P > 0,05$) yang berarti tidak terdapat perbedaan kekuatan otot yang signifikan, dan uji signifikan untuk kedua perlakuan sebelum dan sesudah dengan menggunakan uji Wilcoxon keduanya mendapatkan hasil yang sama yaitu $P = 0,000$ ($P < 0,05$) yang berarti terdapat pengaruh yang sangat signifikan, untuk uji beda duan perlakuan dengan menggunakan uji Mann-Whitney didapat hasil $P = 0,01$ ($P < 0,05$) yang artinya terdapat perbedaan yang signifikan dalam peningkatan kekuatan otot quadriceps. Kekuatan otot quadriceps dapat meningkat dikarenakan adanya proses adaptasi otot terhadap latihan peningkatan kekuatan otot yang secara fisiologis dibagi menjadi beberapa jenis adaptasi diantaranya adaptasi, neurological yang berlangsung mulai pada minggu ke dua latihan sampai bulan kelima dimana didalamnya juga termasuk adaptasi struktural dan metabolik. Perbedaan peningkatan kekuatan otot pada latihan wallslide dan squat terletak pada rasio mekanikal dari lever yang digunakan pada masing-masing bentuk latihanyang menyebabkan momentum pada kedua bentuk latihan menjadi berbeda dan pada akhirnya beban yang diterima pada otot quadriceps dalam kedua bentuk latihan ini adalah berbeda.

Date Create : 04/02/2015

Type : Text

Format : pdf
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_2002-35-045
Collection : undergraduate_2002-35-045
Source : Undergraduate these health sciences of faculty
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : COPYRIGHT2015@ESAUNGGULLIBRARY

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor